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Alle urne dalle 9,30 alle 13,30 • 

Ret tore: 
si vota 

dinuovo 
Una richiesta degli studenti e del profes-
sori incaricati e assistenti - / punti per m 

una nuova politica neW Universita - // 
professor Montalenti fra i candidati • 

i 

Questa mattina il corpo accademico si riunisce 
di nuovo per procedere alia elczione del Rettore, dopo 
che nolle duo precodenti votazioni non era stato rag
giunto il «quorum > ncccssario per la clezione aH'alta carica. 
Dopo il ritiro della candidatura del decano. professor Ferrabino. 
che il .'U ottohre e andato in pensione come si sa, altre tre 
candidature sono state presen-
tate: quella del professor 
Montalenti, del professor Tu-
rano e del professor D'Avak. 
Nella precedente elezione, av-
venuta il 27 scorso, i tre 

i candidati lianno riportato le 
be-Kuenti \ota/ioni: il profes 
sor Montalenti 75 voti, il pro
fessor D'Avak 'J4, e il pro 
fessor Turnno 35. Il quorum tie 
eessario era <lt 126 voti. I can 
didati che si pi esentano oggi 
sono Kh stessi jioiche e poco 
probabile che una nuova can
didatura sia proposta prima 
dell'ini/io delle opera/.ioni di 
voto. 

Nei giorni passati comunque 
nell'ambicntc universitano sono 
circolate nio'te voci su possi-
bili cand'dature e su 1111 even 
tuale ritiro delle altre. In oar-
ticolare si e fatto insistente-
niente il nome del sen.itore 
Medici c si 6 ventilatn la nos-
sibilita di un ritiro della can-
didatura Montalenti. 

Alia prima voce non c'e stata 
conferma mentro la seconda 
possibility e stata smentita da 
alcuni prores.sori della Licolta 
di scien/e. Infatti i piofessori 
Bruno Do Fincti. C'armelo Sa-
mona e Aldo Visalberghi. che a 
nome dei colleghi di facolta ban-
no presentato la candidatura del 
professor Montalenti. hanno ri-
lasciato una dichiarnzione in 
cui «smentiscono le voct corse 
in questi giorni circa nn immi
nent ritiro della candidatura 
stessa. Questo alto non avreb-
be alcun senso finchd non si pre-
sentasse la possibilitd di una 
soluzionc del tutto nuova. Rima-
ne invece fondamentale ribadi-
re i principi che militano a ]a-
vore di una candidatura atta a 
rappresentare nel modo miglio-
re I'assoluta preminema della 
Junzione didattica e della ricer-
ca fra i compiti dei doccnti uni
versitari *. 

Successivamente. ieri. I'ARAU' 
(Associazionc romana assisten-
ti universitari) e 1'ANPUI (As-
sociazione nazionale professori 
universitari incaricati) romana 
hanno scritto una lettera aperta 
ai professori facenti parte del 
Corpo accademico. II testo e 
stato fatto proprio anche dalle 
associazioni studentesche dei 
GA e dell'AUR. II riocumento 
parte dalla cousiderazione che il 
Rettore di un ateneo come quel-
lo di Roma, anche nell'amhito 
delle leggi vige.nti. pud con
tr ibute in modo autonomo c de-
terminante al miglioramento del
la situazione e del clima esisten-
ti nell'universila. 

< II rettore di una universita 
detiene poteri decisional! tali da 
inciderc sostanzialmente sul ti
po di vita culturalc c socialc 
che vi si svolae — sostiene d do-
cumento —. E anche vcro che 
una soluzionc radicale dei pro-
blcmi dell'Universitd di Roma 
pud venire da una rilorma del
ta Universita italiana. Ma pro
prio in questo senso le scelte del 
Rettore di Roma possono contri
bute a chiarire Vindirizzo della 
intera riforma. I problemi del-
I'universitd di Roma riflettono. 
infatti nella loro accentuata evi-
denza. quelli di tutta I'universi-
td italiana*. 

€ II movimento vniversitario 
— continua il documento — con
duce da diversi anni ormai. una 
lotta continua contro le supera-
te strutlure attuali e contro le 
false riforme. In questo momen
ta cruciate della batlaqlia con
tro una politica di provvedimen-
ti parziah con cui il gorerno ha 
eluso il necessario dtscorso glo-
bale sulla "nuora" Universita. 
il movimento universitario de-
nuncia la totale inaccettabilitd 
dei tratti caratterizzanti la tcg-
ge di riforma universitaria 2314*. 

Dopo aver constatato come le 
leggi gia approvate e quelle in 
fase di discussione. permettano 
la soprawivenza proprio di que-
gli aspctti che invece devono 
scomparire. la lettera analizza 
alcuni problemi centrali - della 
vita universitaria. 

m \ Uimpostazione didattica e 
I / scientt/ica organizzata in 

strutture tra loro riaidamente 
separate. Istituti. Facolta dipar-
timenti sono concepiti in modo 
da differenziare le vane sedi 
universitarie. secondo il tipo di 
corsi che prevalentemente le ca-
ratterizzera. Tale discriminazio-
ne, neiristnizione universitaria. 
viene rafforzata dalla pratica 
impossibilita di passare da un 
tipo di corso all'altro. Tutto cid 
delinea una inaccettabile pre-
determinazione per classe e per 
censo delle scelte di studio in
dividual!. 

« Problema del diritto alto 
studio e dei piani di studio: 

sostanzialmente irrisolto e tra-
visato nelle sue esigenze di fon-
do. Le borse di studio sono ina-
deguatc e i piani di studio ri-

Bono fissati in modo troppo 

rigido, risultando in-ideguati al-
ravanzamentu scientiflco e li-
mitando le scelte dei singoli. 

2)h' 
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Dura del docente univer-

geraithiei. estranea alia visio-
iio tinitaria di insejjnamento e 
ricerca e .subordinata agli inte-
lessi privati della attivita extra 
univei.sitana. 

m\ 1'iani eddizi piogramtnati 
H / contio i> piescindendo da 
ogni prosiie'.tiva di riforma del
le strutture universitarie Gli 
edifici che accnlgnno istituti. 
facolta e dipartimenti risultano 
pnvi di un tessuto connettivo 
che tie eviden/i il carattere uni-
tano. sul niano didattico e su 
quelle .scientiflco. 

Questi punti gencali rappte-
sentatio il motivo es^enziale an
che per il governo dell'iiniversi-
ta di Roma. N'el caso locale es-
si si rivestono di problemi s|ie 
cilici. che devono essere risolti 
secondo una coinune determiti.i 
zione. A questo punto la letteia 
piecisa che il movimento univer-
sitario romano prescinde dalla 
l>ersona che sara chiamata a 
reggere il governo dell'Ateneo 
romano. ma che ritiene indispen-
sabile affrontare le seguenti que-
stioni: convocazione del corpo 
accademico allargato a tutte le 
componenti del mondo universi-
tario; regolare convocazione dei 
consigli di facolta. dei comitati 
di corso di laurea. dei consigli 
d'istituto. allargati a tuttj i do
ccnti universitari: riorganizza-
zione dell'attivitd didattica e 
scientifica; controllo della ge-
stione amministrativa attraver-
so Vintegrazione del consiglio di 
amministrazione con rappresen-
tanti di tutte le categorie finora 
escluse: gestione dei proventi 
derivanti da prestazioni effettua-
te nella universita per conto 
terzi: risoluzione del problema 
edilizio: impegno sulla costruzio-
ne delta seconda universita. II 
documento degli assistenti, in
caricati e studenti conclude af-
fermando che, su queste basi. il 
nuovo rettore avra tutta la col-
laborazione delle componenti de-
mocratiche universitarie. 

ATE.MMEiVO ieri le motove-
dette dei carabinieri e 

delta polizia sono potute usci-
re in mare, hanno potuto par-
tecipare alle ricerche della 
salma dell'archietto Lorenzo 
Barbato. Cera burrasca an
che ieri: le onde altissime si 
infrangevano contro gli sco-
gli alia face del Tevere do
ve domenica scorsa e colalo 
a picco d «Fuorilegge». 
< Non possiamo uscire. con 
queito mare, sarebbe un sui-
cidio... >. hanno spiepato i 
carabinieri. Sull'ampio tratto 
di fiume e mare hanno vol-
teggiato a lungo. per tutta 
la giornata, gli clicolteri del 
centro di soccorso di Ciam-
pino: senza nessun successo. 
pero, perche il corpo non e 
stato acvistato e non e stato 
ancora ripescato. 

Intanto si sono chiariti i 
motivi della tragedia. nella 
quale, comunque, ha avuto 
una gran parte Vimprudenza. 
Li ha chiariti il proprietary 
del trimarano, Vingegner Er
nest Tross. € II mare era 
cattivo ma non ci siamo pre-
occupati — ha spiepato — 
con il "Fuorilegge" me l'ero 
cavata in circostanze ben 
peggori. Abbiamo raggiunto 
la Fiumara Grande, abbiamo 
issato una tormentina ed ab
biamo messo la prua al lar-
go. Airimprowiso un fran-
gente ha sfondato un oblo ed 
abbiamo cominciato ad im-
barcarc acqua. La situazione 
e diventata critica: ho deci-
so allora di virare di poppa 
per tomare indietro... *. 
In quel momento il trimara

no era a duecento metri dal
la rira. La tragedia si e com-
piuta subito dopo. Altri ma-
ro*i si sono abbattuti sul 
€ Fuorilegge * derastandolo: 
prima sono stall scagliati in 
acqua Ernest Tross e I'avhi-
tetto Barbato. pen la signora 
Barbato e Vingegner Di Xin-
no. « Barbato. un ragazzone 
alto un metro e oovaota. bra
vo nuotatore. mi ha seguito 
per un centriaio di metri — 
ha concluso Ernest Tross — 
ho raggiunto gli scogli per 
vedere se stava arrivando 
anche lui e mi sono invece 
accorto che. sfinito 31 era 
aggrappato ad una boa. Ho 
atteso che arrivassero in sal
vo anche la Barbato e Di 
N'lnno. poi mi sono rilanciato 
in acqua. Invano ho cercato 
di convincere Lorenzo a se-
guirmi. Gli ho detto di far;i 
forra di aspettarmi: sarei an
dato a riva, avrei preso un 
colteUo. a\Tei spezzato i cavi 
che reggevano la boa e qum-
di lo avrei trascinato a riva 
con tutto Tormeggio. Quando 
sono tomato, purtroppo lui 
era gia stato inghiottito dalle 
onde...». 

Nella foto: un elicottero 
voltepgla sul tratto d'acqva 
in cui e avvenuta la tragedia. 

Un giro di miliardi dietro la lottizzazione della tenuta e dell'arenile 

CAPOCOTTA: VOGLIONO BOSCO E MARE 
La Giunta indecisa dopo la protesta 

La delibera che jirevede la convenzione fra Comune e Societa marina reale non e stata ancora approvata — Una interrogazione alia Provincia 
Confermata la costruzione abusiva di strade e fognature — Una citta vera e propria al posto degli alberi — Una darsena per i motoscafi 

Nel piano presentato al Comune per la lottizzazione di Capocotta e prevista la costruzione di 1800 vil le oltre a tre alberghi, un campo da golf, tre campl da tennis, un campo per i l gioco del polo, sette piscine, un ga-
loppatoio. un maneggio, una chiesa e una serie di piazze di varie grandezze. Come si vede nel grafico la lottizzazione prevede anche la costruzione dl una darsena per le imbarcazioni da diporto. I proprietari d i Capo
cotta non solo vogliono disfarsi del bosco ma vogliono mettere le mani anche sull 'arenile. 

// naufragio a Fiumkino 

Dal cielo cerca 

I'uomo annegato 

f *» 

Razzia di abiti in via Po 

Guardaroba 
per i ladri 

Guardaroba d'eccezionc per 
i ladri che. 1'altra notte. hanno 
razziato un deposito di vestiti 
in \ia Po: hanno fatto man 
bassa. infatti, di ben duemila 
abiti gia confezionati. per un 
valore di circa cinquanta mi-
lioni di lire. Per portar vi» il 
carico si sono ser\-iti di un ca
mion. hanno perfino spalancato 
i cancelli aH'estemo del ma-
gazzino senza che nessuno so-
spettasse qualcosa: tutti infat»i 
hanno pensato che fos^ro de
gli inservienti del locale. viMo 
che agivano con tanta tranquil-
lita. intenti a effettuare un tra-
sloco. 

II furto e stato scoperto ieri 
mattina dal direttore della gro«-
sa ditta. proprietary del depo
sito in via Po 7-a. Erminio 
Bnmetti. di 45 anni. I ladri. se
condo la r:costruzione fatta piu 
tardi dai poliziotti. sono cmnti 
con un grosso camion dinanzi 
al deposito: hanno quindi spa
lancato i cancelli estemi e 
hanno fatto far marcia indietro 
al mezzo, fino a farlo accostare 
alle porte del magazzino. Quin 
di. con una chiave fal<ia. han 
no fatto «saltare * la serra-
tura sono penetrati neU'intemo 
e hanno cominciato con tutta 
calma a carica re gli abiti sul 
camion. 

II tutto sotto gli occhi dei 
ran passanti. che naturalmente 
non sospettavano un bel nulla. 
Dopo aver fatto piazza pulita 
neU'intemo del locale i ladri 
si sono quindi allontanati tran-
quillimente, PiO tardi nel depo

sito svaligiato si sono anche re-
cati i tccnici della scientifica 

Sei milioni. invece. il bottino 
dei ladri che hanno svaligiato 
una pellicceria a Montesacro. 
sempre durante la scorsa notte. 
I ladri harmo forzato la porta 
d'ingresso del negozio di Adna--
na Teatini. in via Francesco 
D'Ovidio 91. dopo aver tagliato 
con una tronchese le magbe 
della saracinesca. 

Comitoto 
di genitori 

per la scuola 
a Montesacro 

A Montesacro mancano 48 au!e 
e le prospettive per il futuro 
nco sono certo le misliori. II 
Comune non sembra affatto xi-
tenzionato ad intervenire e ap-
pUTito per sollecitar.o si e 00-
stituito nei giorni scorsi un co 
mitato dei genitori che ha fissa-
to la sua sede nei locali del cir-
co'.o calturale Monte Sacro (cor
so Sempione 7>. 

Nella riunione costitutiva. e 
nelle altre che l'hanno prece-
duta. i genitori hanno discusso 
i problemi della scuola con le 
dirigenti dell'UDL Ora hanno 
anche organizzato per martedi 
prossimo. 14 novembre. una ma-
nifestazione pubblica davanti al
ia acuola < Don Bosco ». 

La G unta comunale ha preso 
in esame la convenzione per la 
lottizzazione di Capocotta. ma 
non Tha approvata. La riunione 
era stata convocata d'urgenza 
proprio per discutere il proble
ma. Secondo le indi^crezioni cir
colate agli inizi della scorsa 
.'ottimnna. e anche per qtianto 
era emcrso da' dibattiti svoltisi 
nelle riunioni <lella comniissione 
urbanistica, sembrava che all'in-
terno della nidggioranza non esi-
s'essero dubbi .sull'iirgenza e la 
necessita di procedere a soddi-
sfare le richieste dei lottizza-
tori. ma nel corso della riun'one. 
dopo le itiiziative del nostro 
gruppo consiliare. La campagna 
promossa dalla stamoa di sini
stra e la pressione e?ercitata 
su certi settori del centro-sini-
stra dagli ambienti culturali, vi 
6 stato un parziale ripensamen-
to. O meglio. vi e stato chi ha 
sollevato dubbi e perplessita sul-
l'operazione e quindi. anche per 
chi lo avrebbe voluto. non e 
stato possibile arrivare al voto. 
ne ad alcuna decisione impe-
gnativa. La Giunta ha infatti 
ritenuto che Ja quest ione mcriti 
un ulteriore approfondimento. 

Non vi sono dubbi che il rin-
vio. anche se temporatieo e 
nato sulla base di perplessita 
che le varie parti politiche che 
compongono la Giunta valutano 
in modo diverso se non contra
st ante. segna un punto a favore 
di quanti. dal nostra partito ad 
« Italia Nostra >. hanno sollevato 
la questione. Cid non significa. 
naturalmente. che la battaglia 
sia vinta: infatti le manovre 
dei lottizzatori possono. aD'in-
terno della Giunta e della mag-
gioranza. trovare ampio spazio. 

Delia questione di Capocotta 
si interessera anche il Con
siglio provinciale. In una inter
rogazione rivolta al presidente 
della Provincia il compagno Gi-
no Cesaroni chiede appunto un 
intervento presso il Comune di 
Roma e i ministeri competenti 
€ al fine di sconaiurare la lot
tizzazione deMa tenuta di Capo
cotta. interamente coperta da 
uno dei piu bci bosdii della 
nostra costa. Cosi come richiesto 
daH"associazione "Italia-nostrs" 
e da numerosi organi della ca-
p tale ». 

Una presa di po^izione de!-
ramministrazione provinciale — 
conclude l'interroaazione — « ol
tre a corrispondere alle esigenze 
di difesa del nostra patrimon;o 
paesistico e natural!stico di un 
comprensorio gin troppo com-
promesso dalla specu'azione edi-
lizia. corrisponde anche agli 
orientamenti piu volte espressi 
dalla magaioranza dei consiglier. 
provinciali ». 

Ampi particolari sulla lottizza 
zione della tenuta di Capocotta 
sono stati intanto rivelati da 
* Pae=e sera *. Dov e oggi si 
trova il bosco — nleva il quo-
tidiano democratico — dovrebbe 
sorgere una vera e propria citta 
con una darsena per imbarca
zioni da diporto. da ricavare al 
centro della spias^ia. II minu-
zioso pro?e'.to elaborato dai lo'.-
tizzaton dimastra che i proprie
tari di citta-Capocotta contano 
di sfnittare in proprio anche il 
mare che si trova di fronte alia 
tenuta. 

Nel bosco. come dicevamo. 
verrebbe costruita una citta con 
1300 ville (il numero di 1700 co
me fino ad oggi =i credeva e 
stato aumentato). Oltre alle ville 
verrebbero costruit : tre a'.ber-
ehi. un campo da 20'f. tre campi 
da tennis, un campo per il gioco 
del polo, sette pl^cne. un galoi-
pato:o. un manega.o. ura ch :esi 
e una serie di piazze di varie 
d.rren^ioni. 

II rediito che ver-ebbe r ca 
vato «ad urbanizzaz;o-ie. lottiz
zazione e vendita ultimata * sa
rebbe di 9 m-.liardi 166 nvlioni 
e 108 mila lire. La 5tima e stata 
effettuata dallo stud o deH'arehi 
tetto Renato Sirabella. «'.i nca-
nco di una del'e *oc:eta pro-
pr.etar'o 6e.la tenjta. I part -
colari tecmci della ?:.ma sono 
contenuti in una relazo-ve lunaa 
95 cartel!e. 

Basta dare uno sguardo a que 
sto documento per rendersi «1-
bito conto della rea'e dirrensione 
dell'caflare* Capocotta: uni 
mostru05ita sul piano urban st'co 
che prevede la devastazione del
la " preziosa foresta. del <otto-
bosco e della ricchissima faunn 
e una gigantesca specu'azione 
sul piano finanziario. Un giro 
di affari di oltre 9 miliardi b 
abbastanza ingente c puo per-
mettere lo «stornamento > di 
qualche centinaio di milioni per 
far giungere rapidamente in 
porto l'operazione. 

II documento steso dall'archi-
tetto Sirabvlla si compone di 

quattro parti: il 1 Compren>o 
rio *, la « Descrizione della pro 
preta da stimare ». le * Indagini 
prelinunari *. * La stima ». Dopo 
aver sottolineato che < "aspetto 
dell'intero parco e molto sugge 
itivo. quale raramente si puo 
osservate oggi per un largin.s-
simo raggio» intorno a Roma. 
il documento passa a descri-
vere le opere di urbanizzazione 
gia escgu to: una stiada -:li cm 
que chilometri e COO metri con 
una carreggiata di sei metri: 
una strada di cinque chilometri 
con caratteristiche analoghe al 
1'altra: strada di un chilometro: 
una serie di altre strade a ser-
viz o dei van lotti. una linea 
elettrica. una rete idrica capace 
di assicurare 1200 'jitri d'acqua 
al giorno per ciascun lotto, una 
rete di fognature ottenuta con 
lo scavo di fosse biologiche. 

A questo punto e bene sotto-
lineare che tutte queste opere 
sono state costruite abusiva-

mente. Prima di intraprendoie 
dei lavon di costruzione all'in-
temo del bosco doveva es5ere 
sotto-scntta una convenzione fra 
il Comune di Roma e 1 p:o 
prietari dei lotti. I proprietar: 
di Capocotta sono talmente s'-
cun di ottenere questa conven
zione che non hanno esitato un 
attimo ad affrontare spese i- a 
violare la legge. 

Per giungere a una stima 
r e>atta ». l'intero comprensorio 
di Capocotta e stato suddiviso 
in quattro zone. Ogni lotto e 
stato valutato a seconda dei 
t servizi » che s ; possono godere 
e del « pregio » sulla base della 
posizione. Concludendo la parte 
della « stima * l'architetto S.ra 
bella stabilisce il valore de> 
terreni da un minimo di 4.800 
lire a metro quadra a un mas-
sinio di 7.050; la pineta avrebbe 
un valore di 3 200 lire al metro 
quadra e la spiaggia 2.000. Com-
plessivamente la lottizzazione — 

come si e detto — frutteiebbo 
9 miliardi 166 milioni e H0H mila 
lire. 

L'ultima parte del documento 
e riservata alia spiagg a. Ks-. 1 
ha « una amjie/i 1 — e scritto 
rello studio deH'architetto Sua 
bella — di circa 650 metri ed 
una larghezza (esclusa la fascia 
demania'e) da metri BO ne! pun 
to piu stretto a metri 120. La 
Miperficie utihzzabile e d 73.00D 
metri quadrati. dai quali deve 
ritcnersi diminuita una super 
ficie di 20.000 metri quadrati 
occupabili dall'allargamen'10 del-
l'attuale strada 1 toranea. Pren 
deremo in esame agli effetti 
estimativi — conclude Sirabella 
— 53 mila metri quadrati ». cioe 
l'intera spiaggia di Capocotta 
I lottisti disporrebbero cosi d: 
una cosp'cua fetta dei nostra 
litorale. in barba alle leggi sulla 
salvagua^ia degli arenili. 

II doc^R^nto 
mando che 

conclude affer-
dai «contratti di 

compravendita di cui abbiamo 
jireio visione in co;i:a autentica 
picwo '1 Con-ervatono dei re 
gi>tri immobilian di Roma, n-
Miltano prez/i a metro quadrato 
oscillanti da lire 1000 a lire 1500: 
<liiesti u'timi pre/zi risultano di 
ch arati nei contratti piu te?enti. 
Si tratta evidentemente di prezrl 
as>ai infer.ori alia realta, di-
chiaiati ai soli fsii fiscali — af-
forma l'autore della * stima ». 
Dalle informaz:oni assunte — 
agg unge il documento — f ah 
biamo appre-o che ora 1 pre/zi 
oscii'ereblu'ro attorno alle 3 500 
lire il metro quadrato Non co 
nosciamo i motivi i>er cm si 
sano iniziate le vendite a pre7?i 
co-.i bassi. Poss'amo comunque 
ritenere che cio sia stato Lit-
to i>er dare inizio alle vend.te 
nor "lanciare" la lottizzazione ». 
L'arch tetto Sirabella conclude 
chiedendo che la lottizzazione 
sia maggiormcnte * reclamiz 
zata *. 

Uha tvovata in lacrime una donna davanti al «Bambin Gesii» 

Bimba di due anni abbandonata 
al Gianicolo 

Piangeva ed invocava la ma-
dre — Sofferente di bronchite, 
e stata ricoverata in ospedale 

•Vi. 
Qui e s'ata abbandonata la bambina 

Bambino di 9 anni a Ponte Mammolo 

Scende dallo school-bus» 

ede trayolto da an'auto 
Appcna sceso dallautobus spe-

cialc. che lo aveva riportato 
dalla scuola lontana al suo quar-
nere. un bambino di 9 anni. 
Bruno Tanderi. e stato investito 
da un'auto che non si e fer-
mata alle stnsce nedonali. Per 
fort in a non ha riportato gravi 
ferite: medicato e sottoposto 
a'.la inczione antitetanica. e 
stato infine giudicsto guanbile 
in una settimana. 

Bruno Tanderi abita a Ponte 
Mammolo. una borgata dove la 
situazione scolastica non e certo 
rosea. Ogni giorno decine e de-
cine di bambini sono costretti 
a satire sui bus speciali del-
1'ATAC che li trasportano ad 
una scuola lontana, in un'altra 
zona della citta. Le madri han
no gia protestato contro questa 
assurda situazione, contro la 

maneanza di au'e e di ogni pia
no per la borgata: sono anche 
andate in Comune ma. alia n 
partizione scuole. hanno fatto 
!o scancabanle. «Non sappia-
mo nulla della nuova scuola di 
Ponte Mammolo*. cosi sono <ta-
te spedite da un ufficio all'altro 

Oltre tutto c'e anche il pro
blema che nessun vigile aiuta 
i bambini a scendere dai bus. 
ad attraversare la strada quan 
do tornano a casa. Ieri dunque 
il mezzo e gmnto come al sohto 
alle 13.30: si e fermato all'in 
crock) tra via Casal de' Pazzi 
e via Francesco Selmi e i ra-
gazzini sono sciamati subito a 
terra. Tra essi. e'era anche 
Bruno Tanderi che ha comin
ciato ad attraversare, sicuro, 
sulle strisce pedonali: un auto-
mobilista. pero. non si e fer
mato e lo ha investito. 

Una bambina di duo. for=c tre 
anni. e stata abbandonata nel-
1'and rone di i«i vecchio stabile 
della .salita di S. Onofno. al GM 
nicolense. proprio davanti al 
« Bambin Gesii »: e moito tx l̂-
la. e bionda ed indossa un viva 
ce ed elegante abitino. E". pero 
sofferente di bronchite e per 
questo. subito dopo csse.-e stata 
notata da una signora. e stata 
ricoverata neH'osnedale vatica-
no. Ora la polizia -sta cercando 
di darle un nome e. soprattutto. 
di rintracciarne ed identificar-
ne la mad re. 

La niccina e stata abbandona
ta alle 17 precipe nel palazzo 
contrassegnato dal numero civi-
co 8. Lo ha potuto precrisare una 
inquilina, la sienora Giuseppina 
Bruti. « Abito ol piano terra del-
Jo stab'le — ha raccontato agl. 
agenti del commissariato Tra-
stevere — sono uscita a quella 
ora dal m\o appartamento per 
raapiungere il lavatoio comune e 
rni son vista davanti una don
na bruna. alta circa 1 metro 
e 65. elegante, che tencva in 
braccio quella viccina. Quando 
mi ha notato. la siqnora si e 
pirata di scatto ed ha fatto fin-
ta di voter satire le scale: w 
non le ho fatto caso. ho pensato 
che stesse recandosi da una sar-
ta. al secondo piano... *. 

Invece la donna, che da tem
po doveva aver deciso di abban-
donare la piccina. aveva scelto 
proprio quel palazzo per far
lo: perche, aU'interno del porto-
ne. aveva notato un passeggino 
vuoto. Comunque. quando la 
Bruti e nuscita dalle fontane 
per raggiungere di nuovo la sua 
casa. non ha notato nulla d. 
.>;rano. < Cinque mmuti piu tardi 
— ha raccontato — ho senlito un 
pianto dirclto di bimbo. Sono 
corsa fuon e ho visto quella 
piccma bionda. Invocava la ma 
dre. Ho cercato dentro e fuori 
il palazzo la donna, ma senza 
'•uccesso. Allora Vho presa in 
braccio e me la sono portata 
in casa. Poi ho chiamato la po
lizia... *. 

Gli agent: *cno accorsi imme 
diatamente. Hanno portato pri
ma la bimba al commissariato 
poi al «Bambin Gesu *. Ne'.lo 
stesso tempo hanno diramato fo-
nogrammi di ricerca in tutta 
Italia ed hanno iniziato le inda
gini. Delia donna che ha ab-
bandonato la piccola. e che 
molto probabilmcnte e la ma-
dre. sanno solo che indossava 
una giacca bianca. una gonna 
nera. una maghetta azzurra e 
che portava una borsa nera. 
Tutto qui: ed e un DO' poco per 
sperare in una rapida soluzionc 
della caccia. 

Giuseooina Bruti 

II giorno 
Oggi martedi 7 novembre (3^1-

54). Onomastico: I-conardo. II 
sole sorge alle 7.11 e tramon'a 
al!e 17.3. Primo auarto di luna 
il 9. 

Corsi UDI 
La lezkxie del corso per geni

tori che avrebbe dovuto tencrsi 
oggi e stata spostata a domani 
alle ore 17.30. sempre nella «e-
de di via de'.la Coonna Antoni-
na 41. II tema de'.la lezione. ch* 
sara tenuta dalla signora Ulla 
Tenenbaum. e * II per.odo pre 
natalc > 

Lutti 
Si e spento ieri. all'eta di 68 

anni. il compagno ViUorio Latta. 
vecchio mi'itante del nostra par
tito. iscritto alia sezione Ardea-
tma e padre del compagno Pie-
tro del Comitato Federale. Al 
compagno Pietro Latta e ai fa-
miliari tutti giunaano le condo-
g'ianze della sezione e dei com 
pagni della federazione. I fune-
rali muo\-eranno alle ore 15 di 
oggi dalla camera mortuaria del 
San Camillo 

¥7 deceduta la compagna Ma
ria Pellegrini, madre del com
pagno Arturo Evangelista. Al 
caro compagno Arturo ed agli 
altri figli Vincenza e Lucio Riun-
gano, in questo momento di dp-
lore, lc condoglianze della lu
stra redaziooa. 


